

## ※ これからの行事のお知らせ

### ① 12月23日(日) 宮竹少剣納会

本年最後の稽古になります、紅白試合を予定しています。

### ② 12月31日(月) 南区年越稽古

筑紫丘中学校体育館 夜 23時 ~ 0:30分

### ③ 60年1月5~7日 南区寒稽古

南区体育館 朝 6時30分 ~ 7時30分

### ④ 60年1月13日(日) 宮竹少剣鏡開き

ぜんざい会とオ13回級別試合

年越稽古、寒稽古は個人参加です。

新春早々初段審査もありますので、特に初段を受ける部員は必ず参加するようにして下さい。

# 宮竹少剣

昭和59年12月10日

オ52号

宮竹少年剣道クラブ育成会

## ※ 第14回合瀬杯争奪剣道大会開催

オ14回合瀬杯争奪剣道大会は、去る10月21日(日)宮竹小学校講堂にて多数の来賓、父母の出席のもと盛大に行なわれました。参加部員60名により合瀬杯をめざし白熱した試合が展開され、小学生低学年は稲津智彦君、小学生高学年は宗像日登信君、中学生は徳永隆浩君が優勝しました。又親子大会、OB指導部の試合もあり、場内の拍手喝采をうけました。親子大会に参加いただきましたお父さん、お母さん、及びOB役員の皆様ありがとうございました。当日の成績は下記の通りです。

	優勝	準優勝	第3位
小学生低学年	稲津 智彦	水谷 達也	松本竜也・塩月憲司
小学生高学年	宗像日登信	中村圭一郎	吉永 圭・高田大介
中学生	徳永 隆浩	北村 達哉	水谷哲郎・児玉 毅

親子試合は9名の親子が出場し、親も奮闘し、3勝3敗3分の成績でした。出場の親子は下記の通りです。

清水(幹)一父、太田(大)一母、石川一母、中園一母、木村(仁)一父、山本一父、太田(真)一父、松本(真)一父、富安(靖)一母、尚、審判、試合等に参加加勢下さった大学、高校生は下記の通りです。亀井、大洲、小林、赤司、古館、上杉、大隈、岡本、相田の皆さんです。

## ※南区昇級審査会の結果

南区剣道連盟主催の昇級審査会は、去る11月4日 南区体育館にて開催されました。宮竹少剣より下記部員が合格しました。

- 1 級 ～ 東島和裕、塩月浩司、飯田政行、吉川紀子、田崎和重、相田 篤、浦 巧、富安太一郎、
- 2 級 ～ 富安靖也、吉永 圭、宗像日登信、徳永真理子
- 3 級 ～ 富高美穂、松谷一紀、太田真太郎
- 4 級 ～ 永田裕樹、大庭竹哲、水谷達也

## ※宮竹少剣レクリエーション

宮竹少剣恒例のレクリエーションは、去る11月11日(日)宮竹小学校講堂にて行いました。天気の場合はソフトボール大会を予定してましたが、折悪しく雨天になり、講堂にて小学生はドッチボール、中学生はバスケットボール等にてレクリエーションの半日を愉快に過ごし、昼、弁当やお菓子等をもらって散会しました。

## ※対外試合の報告

○宮竹少剣(南区優勝杯争奪)赤司先生(市剣道祭)準優勝

### 1) 護国神社秋季奉納少年剣道大会

護国神社秋季奉納少年剣道大会は、去る10月10日 護国神社境内にて開催されました。宮竹少剣より下記の選手が出場しました。

- 小学生 (大里、中村、高田、播磨、宗像)
- 中学生 (徳永、松谷、赤司、児玉、北村)

## 1) 南区優勝杯争奪少年剣道大会

南区優勝杯争奪少年剣道大会は10月14日南区体育館で開催されました。この試合は南区の道場が1部、剣道クラブが2部とわけ、2部はトーナメントで行いました。宮竹少剣は2部に出場(参加ノ2チーム) 西高宮、太平寺、東花畑とやぶり、優勝戦に出場。花畑と戦いましたが、残念ながら敗退、準優勝となりました。しかし、宮竹少剣のため出場選手が力一杯頑張り、準優勝を勝ち取りました。特に低学年 稲津、高学年 中村が健闘、中村ノ1回戦より優勝戦まで6年生を相手に全勝しました。

出場選手は下記の通りです。

- 低学年～稲津智彦、永田裕樹、 高学年～中村圭一郎、高田大介、吉永 圭、 中学生～徳永隆浩、北林達哉の7名混成チームでした。

## 1) 第32回福岡市剣道大会

第32回市剣道祭は、去る10月28日 九電記念体育館で開催されました。宮竹少剣より南区代表として下記の選手が出場しました。

- 小学生低学年の部 ～ 水谷達也、松本竜也
- 中学生無段の部 ～ 遠藤正信
- 中学生初級の部 ～ 徳永隆浩
- 45才以上の部 ～ 赤司六哉先生

尚、この試合で赤司先生が準優勝に輝きました。

## 1) 第2回筑紫橋争奪少年剣道大会

第2回筑紫橋争奪少年剣道大会は、去る11月25日 筑紫丘中学校にて開催されました。代表選手は下記の通りです。

- 小学生 (中村、吉永、高田、富安、宗像)
- 中学生 (徳永、伊藤、赤司、児玉、北村)
- 中学生、先峰 徳永が善戦しましたが、後一歩がなく、中学生残念ながら入賞しませんでした。